

QUARTIER SOLIDAIRE DE PULLY NORD

FETE DE LA COUR

Samedi 30 août 2014

Pour la deuxième année consécutive et suite au désir de plusieurs habitants du quartier, la Fête de la Cour au Collège de Fontanettaz se déroula le samedi 30 août 2014, dès 17h.

Sous la houlette et l'organisation de Liliane, cette soirée fut à nouveau une réussite.
Merci à toutes les petites mains bénévoles qui ont aidé à installer et décorer les tables dans la cour de récréation du Collège.

Dès 18h.déjà, arrivaient des plats préparés individuellement par bon nombre d'habitants. Les uns salés, les autres sucrés finirent par former un succulent buffet, accompagné de divers vins plus goûteux les uns que les autres, de l'eau à profusion et du café à volonté.

Ce sont plus de 100 personnes, parents et enfants, municipalité, amis et membres du Quartier solidaire qui firent honneur à cette joyeuse fête.

Pendant et avant le repas, des jeux avaient été installés à proximité et des enfants de tout âge s'en donnèrent à cœur joie. Un exemple : c'était celui qui arrivait à faire tomber le plus de boîtes de conserve qui recevait une récompense. Au final, tous emportèrent une petite gâterie comme souvenir !

L'ambiance de cette fête fut conviviale, très décontractée et appréciée par tous les participants qui repartirent enchantés vers 21h.

Edith